

次の行事へ向けて動き始めています



発行 東谷地区まちづくり協議会
 編集 まちづくり協議会広報部
 責任者 嶋川昭代
 所在地 小倉南区木下704-1 東谷市民センター内

令和7年8月15日
 (金曜日)

問い合わせ

東谷市民センター
 TEL/FAX 093-451-0217
 平日・土曜 9:00~17:00
<http://higashitanikoho.sakura.ne.jp/>
 Mail to: higashitani.cc@silk.ocn.ne.jp

東谷地区敬老会
9月27日(土) 10時
東谷興農会体育館

社協の活動にご協力よろしくお願いします



東谷地区社会福祉協議会 会長 中野 正博

役員会・事務局体制のもと、小地域福祉活動が計画通り、具体的に実施できるよう努力して参りたいと思っております。よろしくお願いします。

本年度より東谷地区社会福祉協議会の会長を拝命しました中野敬です。前会長の延吉和典氏は12年間の永きにわたり、買物支援の具体化をするなど東谷地区の福祉活動に尽力されてきました。その功績は大きく私に代わりが務まるかどうかかわかりませんが、強力な

よろしくお願いします



ハートランド平尾台 代表取締役社長 吉本 圭介

本年6月25日よりソラランド平尾台並びに平尾台自然観察センターを運営しますハートランド平尾台株式会社、代表取締役社長に就任いたしました吉本圭介と申します。

出身は東谷地区から平尾台を挟み山の麓にある荻田町法正寺というところから流れる水を飲んで育ちました。(実家は未だに水

さて、本年度の敬老会についてお知らせします。敬老会は東谷地区社会福祉協議会が主催して、毎年9月の敬老の日直前の土曜日実施して参りました。ところが近年の猛暑傾向によりこの時期はまだまだ猛烈な暑さに見舞われます。ご参加いただく高齢者の方々の健康状態を考えますと、

た平尾台自然観察センターでは、平尾台の成り立ちや歴史を楽しく学んでいただけるようになります。

いつも皆様には弊社の運営にご理解、ご協力いただき大変感謝しております。

地域の皆様と共に、様々な活動にも一緒に取り組みをさせていただきます。社員一丸となって頑張っておりますので皆様、引き続きどうぞよろしくお願



お系まつり
8月23日(土)
 (場所:大泉寺)
 19:30~ お系地蔵供養 仏事
 20:00~ お供養踊り
 21:00~ 花火饗宴会
 尚、今年は子どもまつり広場は開設いたしません。
 お系まつり実行委員会

東谷ウエルクラブ 発足!!

福祉の心を育む

7月26日(土)、子どもたちに福祉の活動を体験してもらいたいと東谷ウエルクラブが発足しました。初年度の今年は、市丸小学校と新道寺小学校の児童、あわせて10名でスタート。

施設のスタッフの方より、認知症について、読み聞かせや劇を交えて教えていただきました。認知症の方へどういふうに言葉かけをしたらよいかクイズ形式で答えたり、実際に言葉かけしてみたり...また、脳トレになる手あそびやジャンケンゲームをして楽しみました。緊張していた子どもたちでしたが、最後には笑顔があふれていました。

ドキドキ・わくわく がんばります!!

お知らせいたします。それは東谷地区の子どものために福祉の心を育む「東谷ウエルクラブ」活動です。第1期目にあたる本年度は市丸小・新道寺小の両校の子どもたちが参加しています。もう高年齢化が進んでいます。若き世代の方々の担い手と社協の心が根付いていくこと

全市一斉パトロール
8月22日(金)
 19時30分~
安全安心パトロール
9月12日(金)
 14時30分~
 東谷市民センター 出発!

厳しい暑さが続いています。皆さん体調に気をつけて過ごしましょう。

9月		8月	
12日	10日	18日	20日
(金)	(水)	(月)	(水)
生活安全パトロール	家庭教育講座 開級式	わいわいサロン (紫水)	わいわいサロン (紫水)
14時30分		まつりみなみ民謡講習会	わいわいサロン (紫水)
		19時30分	お系まつり
			わいわいサロン (紫水)
			稲穂サロン (新二)
			ワックス清掃
			ニコニコ会 (呼野)
			わいわいサロン (紫水)
			市民講座「健腸長寿」
			文化祭実行委員会10時
			避難訓練
			サロンばんざい (木下)
			ふれあい昼食・健康料理
			わいわいサロン (紫水)
			家庭教育講座 開級式
			生活安全パトロール
			14時30分

東谷コミュニティ カレンダー

8月の絵手紙

絵手紙教室 東谷市民センター和室
9月19日(金) 10時 お気軽にごぞ

あつさに まけなご

勝原 絹枝 さん 作

東谷健康づくりコーナー

『赤ちゃんから高齢者まで、繋がる食育に』

私が東谷で食育をさせて頂き、30年が過ぎました。息子のアトピーがきっかけで、食の勉強を始め、学んでいく中で、食べたもので心や身体が育まれている事を知り、子ども達が食を通して、いのちを育てていく大切さを感じてくれたらいいなあと思い、子ども達の料理教室やお母さん達の食育の勉強会、保育園や小学校で食育をさせて頂いています。



健康づくり部会
食育部
山下 由

台所に立つ事が好き、楽しいと思う子ども達がふえてくれると嬉しいです。

健康づくりの食育部では、高齢者の食育の場なカフェをさせて頂いています。毎回、きれいなお花や、絵本の読み聞かせ、二胡やオカリナの演奏をして頂き、心豊かな時間を作っています。赤ちゃんから高齢者まで、繋がる食育が根づいていく事を願っています。

9月20日に健康講話で「いのち育む食」という事でお話させて頂きます。皆様の健康作りに少しでもお役に立てれば嬉しいです。

市民講座 健康講話(食育)

「健康は日々の暮らしから」

日時： 9月20日(土) 14:00~15:30

場所： 東谷市民センター 講堂

講師： 上級食育指導士 山下 由 氏

東谷郷土資料館だより 16

東谷郷土資料館委員 西田 順一

7月25日(金)、東谷市民センターで3回目の東谷歴史講座を行いました。今回は、溝口 連氏のお糸地蔵縁起(大泉寺蔵の写し)を読み合せとお糸伝説に関連する場所の紹介と説明を行いました。東谷居住の方は呼野のお糸伝説の事をお聞きになった方も多いと思います。今も8月24日に近い土曜日にお糸さんご両親の菩提寺の大泉寺で、お糸さんのご供養と盆踊りが奉納されます。今年は8月23日に開催されるとお聞きしています。お糸伝説は、江戸時代中期に現在のお糸池(稗粉の堤「日会合(ハイゴ)の堤」を築堤したときに何度も堤が切れて難渋したのを呼野の里のお糸さん(当時14歳といわれた)が自ら人柱になることを名乗り出て、自らが犠牲となり工事は無事完成し、その後堤が切れることなく現在に至っていると、現代まで呼野の里に伝わる伝説です。



お糸さんを祀る地蔵堂と菩提寺の大泉寺さんです。



322号線バイパス沿いのお糸池と堤のお糸さんの墓石です。

※ 次回8月の東谷歴史講座はお休みです。

「東谷まちづくり」への掲載記事を募集します

「こんなことがあったよ」「これ載せて欲しいな〜」などあれば、東谷市民センターへお持ち下さい。または下記のアドレスへメール下さい。
東谷地区まちづくり協議会 higashitani.cc@silk.ocn.ne.jp

このたび、市丸小学校PTA会長を務めさせて頂いた森山裕也と申します。PTAは、学校、家庭、地域が手を取り合う大切な組織です。近年は少子化や家庭環境の変化など、私たちが取り巻く状況も大きく変わっており、だからこそ地域のつながりや見守りの力が重要だと感じています。



市丸小学校
PTA会長
森山 裕也

東谷地区では東谷地区体育祭、平尾台観光まつり、東谷フェスティバルなど、つながりを深める行事も多く予定されています。子どもたちが地域の一員として参加できるこうした機会を大切にしていきたく思っております。

皆様の協力のおかげでPTAの活動は成り立ちます。どうか今後とも、温かいご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

木下町内地域サロン紹介

サロンばんざい

月二回、自宅の仏間を開放してサロンを開催しています。

椅子を集めて、絵画を集め、本も集めました。トランポリンも置いてあります。野の花を飾って八十四才辰年生まれの私が、ドキドキしながらお待ちしております。

縁あって来る人は個性派で面白いです。バスガイド歴のある人が二人いて、雄弁で物知りです。質問をメモしておいて、みなさんからのご意見を聞き教えてもらいます。

「子育ての時がよかったね」「道の駅で声かけてくれて嬉しかったよ」「大清水神社に息子が手をひいて…」など、おしゃべりの時間をゆっくり楽しんでいきます。他には、びんぼうゆすり体操をしたり等々、春休みや夏休みには学童児が読み聞かせをしてくれたりもします。

第一水曜日と第三水曜日の1時から3時までは、メリハリある日になります。先日は新道寺から三人の方の見学があって嬉しかったです。

元気な限り自分のために開催したいと思いますので、一度おいで下さいませんか？お待ちしております。

お問合せ： 矢野 英枝 TEL 090-5740-5454

小倉南区ディスコン大会 3位入賞

みんなで頑張りました！
3位になれて嬉しいです



東谷一心会Aチーム代表
下條 光次 氏

7月13日(日)、大庭産業アリーナ小倉南で開催された小倉南区ディスコン大会に東谷地区より、2チームが参加しました。熱戦の末、東谷一心会A(市丸校区)チームが、見事3位に輝きました。おめでとうございます。



8/2 呼野 お糸池のガシャモク観察会



ゴムボートに乗って、稀少水生植物「ガシャモク」の花が咲いている様子を観察



ガシャモクの花



7/24 谷っ子クラブで作った
かかし達が田んぼで見守り



7/27 東大野八幡神社
夏越祭

「写真でみるひがしたる歳時記」